
ПРОТОКОЛ
собрания жителей улицы Фрунзе ТОС «ВЕКТОР» села Сюмси

муниципального образования «Сюмсинское»Сюмсинского районаУдмуртской Республики по определению параметров инициативного
проекта и источникам его финансирования

с. Сюмси 12.09.2021 года16 час.00 мин

Общая численность территориального общественного самоуправления«ВЕКТОР» — 41 человек, из них взрослого населения — 27 человек, насобрании присутствовало 1 1 человек.
Приглашённые:
— Медведева О.П. — заместитель Главы Администрации

муниципального образования «Сюмсинское.
Собрание открыла заместитель главы Администрации муниципальногообразования «Сюмсинское»Медведева О.П.
Медведева О.П.: Уважаемые жители ТОСа «ВЕКТОР», для ведениясобрания нам надо избрать председателя собрания, секретаря. Какие будутпредложения?
Луцкова К.А.: Предлагаю избрать председателем собрания СметанинуГ.Н., секретарём собрания — Рябову О.И.
Предложение ставим на голосование.
Голосовали 1 1 человек: «за» - 1 1, « против» -0, «воздержались» — 0.
Решение принимается.

Председательствующий:сегодня на повестке дня ставятся следующиевопросы:
1. Информация о конкурсе инициативных проектов в 2022 году.2. Рассмотрение инициативных проектов: соответствие выбранного

проекта интересам жителей МО или его части и целесообразность его
реализации. Решение о поддержке приоритетного проекта, определениесуммы софинансирования муниципалитета, населения и спонсоров.3. Обсуждение вопроса о наличии правоустанавливающих
документов на объект общественной инфраструктуры.

4. Утверждение - суммы финансирования муниципалитета,населения и спонсоров.
5. Информация о возврате сэкономленных средств после

проведения ТОРГОВ.

Повестку дня ставим на голосование.
Голосовали 1 1 человек: «за» — 1 1, «против» - О, «воздержались» — 0.
Решение принимается.



Председательствующий: по первому вопросу слово предоставляется
заместителю Главы Администрации МО «Сюмсинское» Медведевой Ольге
Петровне.

Медведева О.П.: Администрация поселения предлагает Вам принять
участие в Республиканском конкурсе инициативных проектов.

Сегодня мы собрались с вами, чтобы определить параметры
приоритетного инициативного проекта и источники его финансирования.
Сколько Вы сегодня предложите проектов один или несколько, мы всех их
должны рассмотреть и выбрать среди них приоритетный, определить и
утвердить размер и источники его финансирования, а также рассмотреть
иные вопросы, связанные с участием выбранного проекта в Республиканском
конкурсе инициативных проектов.

Что это значит? Вы на всех предварительных собраниях об этом уже
говорили, хочется повторить и уточнить.

Жители ТОСа «ВЕКТОР» самостоятельно определяют наиболее
приоритетную проблему, по которой будет работать данный проект. И
сегодня, необходимо определить уровень софинансирования, при этом
необходимо понимать, что только после того, как нас объявят победителями
конкурса, мы начинаем собирать деньги. Сбор денег будет осуществлять
инициативная группа и следить за ходом всей работы. Данная программа
предоставляет возможность решить такие проблемы, на которые в бюджете,
к сожалению, не хватает денежных средств. В эту работу включились
практически все муниципальные образования Сюмсинского района. Каждое
поселение хочет получить безвозмездно денежные средства от государства. Я
предлагаю вам тоже не остаться в стороне и принять активное участие в
жизнедеятельности нашего поселения в лице вашего ТОСа.

Конкуренция проектов высокая, заявки отбираются компьютером по
10—ти критериям. Каждая поданная заявка получает рейтинговое место в
соответствии со своими баллами, присущими критериям. Проекты должны
быть социальной направленности. Нужно стремиться набрать максимумбаллов по каждому критерию.

Председательствующий: Ставим на голосование вопрос об участииТОСа «ВЕКТОР» в конкурсе инициативных проектов в 2022 году.

Решили: Принять к сведению информацию об инициативном
бюджетировании и об инициативных проектах, и принять участие в конкурсе
инициативных проектов в 2022 году ТОСом «ВЕКТОР».

Голосовали 1 1 человек: «за» — 1 1, «против» — О, «воздержались» - 0.
Решение принимается.

2. Председательствующий: Уважаемые жители ТОС «ВЕКТОР»,
теперь, когда вы решили участвовать в отборе проектов, необходимо выбрать
первоочередную проблему нашего ТОС. Какие будут предложения. По
каждому предложению голосуем отдельно.



Кунавина Т.В.: Я предлагаю построить на конце }:иць: Дек.—ге;
площадку. Наша улица расположена далеко от центра сел; Закса-:.
ближайший объект спортивной инфраструктуры в 1 км от нашей };;іцьд
Чувствуем себя обделенными в этом плане.

Сельская Администрация нам уже и земельный участок предложила в

конце нашей улицы, около лесного массива. Данный участок находится в
собственности поселения.

По предварительной смете на проект необходимо около 400,0 тыс.
рублей. Данная сумма предусмотрена на покупку и установку
спортоборудования и оборудования для детей, Нам надо определиться с

уровнем софинансирования в процентном соотношении. Думаю, на
софинансирование надо заложить по максимуму — по 15% как от
муниципалитета, так и от спонсоров юридических лиц и физических лиц.

Сумма предполагаемого запрашиваемого трансферта из бюджета УР -

270,0 тыс. руб. Суммы по софинансированию по 40,0 тыс. руб. от каждого
источника софинансирования. Спонсоров пока не нашли, но мы в поиске.

Рябова С.В.: А мое предложение — закупить щебень на улицу и

провести щебенение улицы Фрунзе. Для жителей улицы Фрунзе села Сюмси
проблема отсутствия надлежащего дорожного полотна очень актуальна, так
как на протяжении вот уже более 20 лет весной и осенью, а иногда и летом,
по улице невозможно проехать. В весенне—осеннюю распутицу дорога по

улице Фрунзе села Сюмси становится вязкой из-за особенностей болотистой
местности.

При эксплуатации дороги в дождливую погоду образуются колеи и
выбоины.

Проехать по такой дороге возможно только в сухую погоду. Такие
дороги требуют постоянного обслуживания. Большой минус еще в том, что
поднимается большое количество пыли над дорогой в сухое время года,
ограничивая видимость дороги и оседая на близлежащих кустах, деревьях,
домах и т.п. Что сказывается на здоровье жителей улицы и их зеленных
насаждений.

Реализация проекта для жителей улицы Фрунзе очень важна, так как
они получат проезжую дорогу в любое время года. Свои машины в

распутицу не будут ставить в начале улицы, а будут заезжать до своих домов.
Вовремя будет оказываться скорая медицинская помощь, легче будет
проехать и другим экстренным службам, таким как, пожарные, газовш<и,
коммунальщики и т.д.

По предварительной смете на проект «Приобретение щебня на улицу
Фрунзе села Сюмси» необходимо 335,0 тыс. рублей. Нам надо определиться
с уровнем софинансирования в процентном соотношении. Думаю, на
софинансирование надо заложить по максимуму — по 15% как от
муниципалитета, так и от спонсоров юридических лиц и физических лиц.

Сумма предполагаемого запрашиваемого трансферта из бюджета УР -

230,0 тыс. руб. Суммы по софинансированию по 35,0 тыс. руб. от каждого



источника софинансирования. Нашли спонсора - ООО «Продпромснаб»,
который кроме финансового вклада, готов помочь и трудовым участием.
Население тоже примет участие, будут разравнивать территорию, которая не
доступна для тракторов. Предварительно имущественный и трудовой вклад
от населения и спонсоров оценен согласно калькуляциям в размере 10% от
суммы трансферта, то есть 22,8 тыс.руб. с каждой стороны.

Председательствующий: Есть еще предложения? Если нет
предложений, ставлю вопрос на голосование, кто за проект «Строительство
детской площадки на улице Фрунзе села Сюмси»:

ЗА — 2 чел.
ПРОТИВ —- 9 чел.
ВОЗДЕРЖАЛИСЬ— 0 чел.
За проект «Приобретение щебня на улицу Фрунзе села Сюмси»:
ЗА — 9 чел.
ПРОТИВ — 2 чел.
ВОЗДЕРЖАЛИСЬ— 0 чел.

По итогам голосования жителями выбран проект, направленный на
благоустройство дороги «Приобретение щебня на улицу Фрунзе села
Сюмси». Необходимо отразить результаты голосования в подписном листе.
Уважаемые жители, распишитесь в подписных листах, прописав свой ответ
словами, а не символами.

Решили:
1. Считать наиболее неотложной и важной задачей, связанной с

муниципальной инфраструктурой ТОС «ВЕКТОР» приобретение щебня на

улицу Фрунзе. Инициативный проект «Приобретение щебня на улицу
Фрунзе села Сюмси» поддерживается и выносится на конкурс.

3. Председательствующий:Теперь на повестку дня выносится третий
вопрос — наличие правоустанавливающих документов на объект
общественной инфраструктуры.

Для подтверждения права собственности на земельный участок
необходимо предоставить копию выписки из Единого государственного
реестра недвижимости на земельный участок. Данные документы были
заблаговременно запрошены инициативной группой у администрации
поселения и соответствуют условиям участия в конкурсном отборе.
Желающие могут с ними ознакомиться.

Решили: Принять к сведению информацию о наличии
правоустанавливающихдокументов.

Голосовали 11 человек:
«за» — 9, «против» — 2, «воздержались» - 0.
Решение принимается.



4. Председательствующий: Приступаем к четвёртому вопросу —

софинансирование. По предварительной смете на проект «Приобретение
щебня на улицу Фрунзе села Сюмси» необходимо 335,0 тыс. рублей. Нам
надо определиться с уровнем софинансирования в процентном соотношении.
Думаю, на софинансирование надо заложить по максимуму — по 15% как от
муниципалитета, так и от спонсоров юридических лиц и физических лиц.

Сумма предполагаемого запрашиваемого трансферта из бюджета УР —

230,0 тыс. руб. Суммы по софинансированию по 35,0 тыс. руб. от каждого
источника софинансирования. Нашли спонсора - ООО «Продпромснаб»,
который кроме финансового вклада, готов помочь и трудовым участием.Население тоже примет участие, будут разравнивать территорию, которая не
доступна для тракторов. Предварительно имущественный и трудовой вклад
от населения и спонсоров оценен согласно калькуляциям в размере 10% от
суммы трансферта, то есть 22,8 тыс.руб. с каждой стороны.

Таким образом,
1) При общей смете проекта 335 000 рублей, просить республиканские

средства в размере 230 000 рублей.
2) Определить вклад населения в размере 35 000 рублей.
3) Принять к сведению, что вклад муниципального образования будет

составлять 35 000 рублей, что составляет до 15% от суммы запрашиваемых
средств.

4) Принять к сведению, что спонсорская помощь составит 35 000
рублей.

5) 11мучцественньн3 рт трудовой вклад ‹уг населения и спонсоров
составит 1096 от запрацциваекпэй сумпиьн то есть по 26 800 рублей с каясдой
стороньг

Предложение ставится на голосование.
Голосовали 1 1 человек: «за» - 9, «против» — 2, «воздержались» - 0.

Решение принимается.

5. Председательствующий: Приступаем к пятому вопросу о возврате
сэкономленных средств после проведения торгов. В случае уменьшения
общей стоимости проекта в результате проведения конкурсных процедур при
реализации проекта, неиспользованный остаток подлежит возврату
пропорционально. Это значит, что сэкономленные средства будут
пропорционально возвращены во все 4 источника — в бюджет республики,
бюджет МО, спонсорам и жителям.

Есть вопросы?

Вопросов не поступало.



Решили: Принять к сведению информацию о сэкономленных средствах.

Голосовали: «За»-11; «Против»—нет; «Воздержались»—нет

Решение принимается.

Председательствующий: Уважаемые жители ТОСа «ВЕКТОР», на этомповестка дня исчерпана. Спасибо всем за внимание и активное участие.

Председатель собрания: [2% Сметанина Г.Н.
‚ ,Секретарь собрания: %% Рябова ОИ.


